

# Der Mann FÜR GANZ HEISSE SACHEN

◆ **Langenthal** Jürg Salvisberg sorgt dafür, dass die Kundschaft jeden Tag heisse Köstlichkeiten geniessen kann. Auch er selbst lässt es sich gerne einmal schmecken. ———. YOLANDA WITTEWER



## HEISSTHEKE: GROSSE AUSWAHL

### Noch mehr Vielfalt

Neu gibt es in den Coop-Verkaufsstellen mit der heissen Take-away-Station eine noch grössere Auswahl: Das auf die Saison abgestimmte Angebot reicht von heissen Tomaten-Mozzarella-Sandwiches bis hin zu würzigen Poulet-Wraps.

Fotos: Philipp Zirniker, Andreas von Gunten

**T**äglich gibt es in der Heissverkaufstheke der Coop-Verkaufsstelle Langenthal Tell warme Köstlichkeiten zu entdecken.

«Um die Mittagszeit sind unsere knusprigen Poulets sehr beliebt», sagt Jürg Salvisberg. Er ist dafür verantwortlich, dass laufend frische und warme Speisen für die Kundschaft bereitstehen. Seit zwanzig Jahren arbeitet der 54-Jährige in der Coop-Verkaufsstelle Langenthal Tell. «Ich habe mein halbes Leben hier verbracht», sagt der Familienvater lachend. Angefangen hat er in der Metzgerei, später leitete er die Weinabteilung, wechselte dann ins Restaurant und ist heute zuständig für den Take-away-Bereich. Von knusprigen Pizzas über Hamburger bis hin zu Hot Dogs – Salvisberg lässt quasi keine Wünsche offen. «Unter den heissen Speisen ist immer ein frisch zubereitetes Fleischgericht. Dafür wurde in der Metzgerei der Verkaufsstelle extra eine kleine Küche eingerichtet», erzählt er und fährt fort: «Heute haben wir Schweinshaxen

zubereitet, die bei der Kundschaft sehr gut angekommen sind.»

### Im Dienst der Kundschaft

«Neu im Angebot sind auch Gerichte wie die Spätzlipfanne oder italienische Spezialitäten wie Gnocchi alla Verdura», sagt Salvisberg. Sein ganz persönliches Lieblingsgericht aus der Heissverkaufstheke ist jedoch traditionell: «Am liebsten esse ich die Äplermagronen. Wenn ich am Mittag einmal wenig Zeit habe, muss ich so trotzdem nicht auf ein warmes Menü verzichten.» Zu Hause kocht meist seine Frau. Wenn aber Besuch kommt, schwingt auch Salvisberg gerne mal den Kochlöffel. Oder die Grillzange: «Letzthin habe ich einen ganzen Lachs für acht Personen zubereitet. Ich glaube, das ist mir ganz gut gelungen.» Ob es bald auch Lachs im Heissverkauf des Coop Langenthal Tell geben wird, lässt Salvisberg offen. «Wir versuchen aber, unser Sortiment laufend den aktuellen Kundenwünschen anzupassen.» ●